

UNO | MAS | UNO

11

Mítines y bendiciones: comenzó el Mundial

Videla lo inauguró; amenaza de boicot telefónico en Francia

Latin, AFP, EFE, UPI e IPS

BUENOS AIRES, 1o. de junio. — El jefe del gobierno militar argentino, Jorge Rafael Videla, al poner hoy en marcha el XI Campeonato Mundial de Fútbol, expresó su esperanza de que la justa deportiva "sea realmente una contribución para afirmar la paz interna".

Pero al tiempo que Videla hablaba, se produjeron manifestaciones contra la represión aquí y en París, y unos 200 operadores franceses de teléfonos y teletipos discutían la posibilidad de boicotear las telecomunicaciones entre Francia y Argentina.



El general Jorge Rafael Videla, jefe de la junta militar argentina, declara inaugurado el onceavo Campeonato Mundial de Fútbol. A su derecha, el presidente de la FIFA, Joao Havelange (UPI).